
Beschluss: 
 
Der Antrag liegt in einer modifizierten Fassung vor. Er wurde um eine kurze schriftliche Be-
gründung ergänzt. 
 
Ratsherr Ruge bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Der Antrag wird kontrovers diskutiert. 
 
Der Antrag wird sodann mit 5 zu 35 Stimmen bei 2 Enthaltungen abgelehnt. 
 
Ratsherr Delfs weist darauf hin, dass die Redebeiträge regelmäßig von Rednerpult aus abge-
geben werden sollen, da die Kamera auf das Pult ausgerichtet sei. Die Saalmikrofone sollen 
nur für kurze Anmerkungen oder Zwischenfragen etc. genutzt werden. 
 


